

F

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia
Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia Fue Noticia

La obra de Jorge Solís "... Y Samuel lo pudo contar" nos adentra en la época de la Guerra Civil

El pasado sábado 24 de septiembre, en el corazón de La Casa de Cultura-Alhóndiga de nuestra ciudad, se presentó la segunda novela de Jorge Solís Piñero. Publicada por Ediciones Atlantis, "... Y Samuel lo pudo contar". Es una historia novelada ambientada en la Guerra Civil Española, en la que se cuenta la historia de Samuel un joven médico perteneciente al Partido Comunista, que se ve envuelto en los primeros acontecimientos de la Guerra Civil en Madrid. Seleccionado para formar parte de las guerrillas antifranquistas, tras una vida cargada de peripecias, (de las cuales algunas de ellas suceden en parajes del Campo de Montiel), se exilia a Francia desde donde ya anciano, regresa para contar su vida.

En la exposición de la obra se contó con la presencia de Juan José Guardia Polaino, M^a Dolores García Molero, que leyeron párrafos de la misma, la concejala de Cultura e Igualdad, Encarnación Navarro, y Luis Riaza, que en su intervención, además de hablar de la faceta de investigación e historiador del autor, nos desveló que... "la novela aborda sin tapujos la miseria del hombre y las miserias de la condición humana, así como el poder destructivo de las ideologías, cualesquiera que sea su naturaleza".



Jorge Solís en la presentación de su libro acompañado de Luis Riaza y la concejala de Cultura, Encarnación Navarro

En la Feria de Arte Estampa La Colección Himalaya toma protagonismo Civil

A últimos del pasado mes, nuestra comunidad Castilla – La Mancha, fue la invitada en el espacio COLECCIONA dentro de la Feria de Arte Estampa, donde se dan cita el galerismo y el coleccionismo de Arte Contemporáneo en España. La Colección Himalaya (cuya sede se encuentra en el Museo de Arte Contemporáneo 'El Mercado de nuestra localidad) ha sido la encargada de hacerlo en representación de nuestra región.

A la inauguración asistió la Alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena y como representante de nuestra ciudad, el Alcalde, Antonio Ruiz Lucas y el propietario de la Colección Himalaya, Julián Castilla, además del Viceconsejero de Cultura de C-LM, Jesús Carrascosa y el Director de la Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo, Jesús Carrobbles.



Antonio Ruiz y Julián Castilla acompañados de la Alcaldesa de Madrid, Manuela Carmena

Nuestro consistorio se une y mantiene abierto el plazo para acogerse al Programa Garantía +55

El Plan Extraordinario de Empleo, es una iniciativa del Gobierno de Castilla – La Mancha por la que personas desempleadas mayores de 55 años que perciben el subsidio del SEPE, podrán realizar diferentes labores de interés comunitario.

El Ayuntamiento ha solicitado ya, 4 proyectos para 19 personas. Los proyectos presentados permitirán las adscripciones voluntarias de los desempleados a cada plan, con una duración de seis meses, y cubrirán actividades tan diversas como actividades relacionadas con la promoción turística, el acompañamiento a personas de la tercera edad, la creación de huertos vecinales, el apoyo al servicio de comedor escolar o la colaboración con el área de deportes.

Las personas que cumplan los requisitos, que hayan sido remitidas por la oficina de empleo y que deseen participar en este programa, deben pasarse por las oficinas del Ayuntamiento para poder ser incluidas en el proceso de selección.



Trabajadores del Ayuntamiento en labores agrícolas



Infantes
Veterinarios
Centro Especializado

24h 685 696 740
Urgencias

Teléf. 926 361 824
Rey Juan Carlos, 12
Villanueva de los Infantes
www.infantesveterinarios.com
infantesveterinarios@gmail.com